



■ El adeudo estimado del puerto es de \$2 mil 142.8 millones, afirma en comunicación a la Bolsa

Calificadora Fitch coloca en *observación negativa* la calidad crediticia de Acapulco

■ Posible deterioro del municipio ante el aumento de sus pasivos bancarios y déficit presupuestal de 2012

■ JULIO REYNA QUIROZ

Fitch Ratings colocó este miércoles en "observación negativa" la calidad crediticia de Acapulco, ante el posible deterioro en el desempeño del municipio debido a al incremento en el nivel de su deuda bancaria, liquidez insuficiente para cubrir obligaciones financieras y déficit presupuestal al cierre de 2012.

En una comunicación a la Bolsa Mexicana de Valores, la calificadora dijo que el puerto

posee un adeudo estimado de 2 mil 142.8 millones de pesos, compuesto principalmente por un pasivo no bancario de 746.4 millones.

Agregó que la deuda del organismo de agua del ayuntamiento y del DIF municipal asciende a 391.6 millones de pesos y el adeudo bancario directo de largo plazo a 423.8 millones, además de que tiene un déficit proyectado al cierre del ejercicio 2012 por 311 millones y juicios laborales con laudos en firme, penalizándolo con 270 millones.

"Con base en lo anterior y dado que no se cuenta con información adicional, se estima que el nivel de pasivos no bancarios, cuya tendencia ha sido creciente en los últimos tres años, pudo haberse incrementado considerablemente ante un fuerte desequilibrio presupuestal, y que en conjunto con un limitado nivel de efectivo líquido, pudiera haber derivado en un problema de liquidez", aseveró la firma.

A junio pasado, la alcaldía de Acapulco tenía una deuda bancaria de largo plazo de 438.4 millones de pesos, la cual está conformada por tres créditos: uno contratado con Scotiabank, otro con Banorte y el tercero corresponde a una línea de préstamo global municipal que fue liqui-

dado en octubre pasado, dijo Fitch.

Sin embargo, consideró que los pasivos son manejables debido a que el servicio de deuda de los créditos es pagado por medio de un fideicomiso irrevocable de administración (fiduciario Invex), "al cual se afectó un porcentaje de las participaciones correspondientes al municipio, con lo que se mitiga de manera importante el riesgo de incumplimiento".

Desconoce Sector detalles

La titular de la secretaría de Turismo, Gloria Guevara Manzo, dijo desconocer los detalles de la situación financiera de uno de los mayores destinos turísticos del país, aunque consideró que Acapulco "es importante para el gobierno federal".

Dijo que a partir de la salida del Tianguis Turístico en 2011, las autoridades federales han llevado a cabo iniciativas "sin precedentes" en la promoción de los destinos de Guerrero, entre ellos, Acapulco. Además, el Fondo Nacional de Fomento al Turismo realizó un estudio para rescatar la zona tradicional del puerto, dijo la funcionaria. En este rescate están involucrados recursos del empresario Carlos Slim.